



EMPRESAS | EMPRENDEDORES

El Observatorio Activo Ávila 1.131 arranca su tercer Programa de Emprendimiento

Este año se incorporan como novedades un área dedicada al sector hostelero y una Red de Tutores

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El Observatorio Activo Ávila 1.131 presentó este lunes la tercera edición de su Programa de Emprendimiento, una iniciativa que pretende ayudar a los emprendedores de Ávila a desarrollar sus proyectos a través de un itinerario de formación y acompañamiento.

El director académico y de Relaciones Institucionales de la Fundación, Álvaro Matud, fue el encargado de presentar las principales novedades de la nueva edición de un programa que en cuyos dos prime-

ros años de vida «ha incubado 51 proyectos» de los cuales «están lanzados 22», una ratio «muy alta» en opinión de Matud.

La principal novedad de este año pasa por la apertura de una nueva línea de emprendimiento (que se sumará a las áreas general, agroalimentaria y social) que estará enfocada al mundo de la hostelería. «Vamos a apoyar el potencial que tiene Ávila en este campo», apuntó Matud, que habló de «innovación cruzada» a la hora de enriquecer este sector con otros ajenos, como podrían ser la tecnología o el turismo.



De izqda. a dcha., Daniel García Moreno, Álvaro Matud y Emiliana Pizarro. / ANA I. RAMÍREZ

Y la segunda gran novedad, pensada para poder «seguir acompañando a los emprendedores», supone la formación de una Red de Tutores formada por 40 profesionales que servirán como orientadores, facilitadores y validadores de las ideas innovadoras de los nuevos emprendedores.

En este sentido, Matud destacó la generosidad de empresarios y emprendedores abulenses ya consolidados que lejos de ver a los nuevos como competidores se van a volcar en su ayuda. «Lo acompañarán más allá del aspecto técnico y

En sus dos años de vida, el Programa de Emprendimiento ha 'incubado' 51 proyectos

formativo», dijo Matud, que fue más allá al asegurar que son los tutores y mentores «los que hacen posible que nuestros emprendedores salgan adelante».

Y tanto los tutores como los nuevos emprendedores contarán además con la tercera novedad del curso, «anecdótica», como reconoció Matud. Se trata de una sala de realidad virtual, en la que se podrá «hacer un desarrollo de la formación en 'gaming' colaborativo», explicó el director académico. «Para que puedan hacer del juego una forma de comunicación», apostilló.

Como en años anteriores, el Observatorio Activo Ávila 1.131 concederá 25 becas valoradas en 4.000 euros cada una a otros tantos proyectos que serán seleccionados por un consejo asesor entre todos los que se reciban desde hoy mismo y hasta el próximo 9 de diciembre.

Veinticinco proyectos que serán financiados al cien por cien por la Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno y de los que saldrán los seis que recibirán una ayuda extra de 6.000 euros cada uno a modo de «capital semilla».

Como en ediciones anteriores, el Ávila 1.131 contará en esta ocasión con el respaldo de la USAL, que como explicó la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la USAL, Emiliana Pizarro, considera este programa como «aire fresco para la USAL».